



Alcalde se reunió con director de Obras Hidráulicas

## Chiguayante: inician gestiones para levantar proyecto de mitigación por inundaciones

La afectación ocurre en calle O'Higgins Oriente y hasta la fecha no existen proyectos en curso que enfrenten la problemática.

Una de las principales problemáticas que enfrenta la calle O'Higgins Oriente, en la comuna de Chiguayante, son las inundaciones que afectan a viviendas y complican el desplazamiento a pie de los transeúntes e, incluso, de los automóviles.

Es por esta razón que se están evaluando propuestas de diseño para enfrentar esta problemática. Desde la municipalidad de Chiguayante se informó que, a pese a que existe un plan maestro de aguas lluvias para el sector y que data del año 2001, no considera la problemática que afecta actual-

mente a O'Higgins Oriente y a los vecinos hacia el borde del cerro.

"Tanto en O'Higgins Oriente como Poniente no existe ningún proyecto de ingeniería. Por esto tuvimos una reunión con el director de Obras Hidráulicas (Claudio Morales), para ver cómo avanzamos de forma rápida y materializar las ingenierías de ambas vías. Esta es la única forma que podamos atraer recursos a la comuna, para poder finalmente ejecutar obras que puedan solucionar este grave problema que por tantos años hemos vivido los chiguayantinos y chiguayantinas",

indicó el alcalde Jorge Lozano.

El jefe comunal agregó que se buscará financiar este proyecto con el Programa de Mejoramiento de Barrios, pero para eso primero se debe contar con el proyecto listo.

"Gestionaremos recursos a través de la unidad de PMB con acciones concurrentes, para poder desarrollar estas ingenierías con aprobación de la DÓH, recién ahí podremos atraer los recursos necesarios a la comuna. Desgraciadamente no existen esos proyectos hoy y es imposible con esto financiar desde ya las obras. Sin



Se concretó una reunión entre el municipio y Obras Hidráulicas del MOP.

embargo, para eso estamos trabajando y resolver esto en el menor tiempo posible", dijo.

Para hacer frente en el corto plazo a estas contingencias, Lozano informó que se han hecho algunas gestiones: "Le solicitamos a EFE que tapen sus atarjeas, es de

cir, el traspaso de aguas lluvias bajo la línea férrea desde O'Higgins Poniente a Oriente, lo que agravaba más la situación y felizmente pudieron subsanar. También como Municipalidad estamos uniendo algunos puntos de O'Higgins Oriente con calle San

Martin instalando colectores, cámaras y sumideros para mitigar la situación que viven los vecinos y vecinas. Vamos a mejorar estas medidas año a año mientras ejecutamos el proyecto definitivo, pero no nos quedaremos de brazos cruzados".